

# *Un congrès international sur démocratie prend fin au Venezuela*

---



Caracas, 30 mai, (RHC).- Le Premier Congrès International Inventer la Démocratie du 21<sup>e</sup> siècle: droits humains, culture et bon vivre, dont le but était de coordonner des stratégies devant les défis actuels en Amérique latine, prend fin aujourd'hui à Caracas après 3 jours de débats.

Au programme de ce samedi un échange sur les droits humains auquel prendront part des membres de la Commission Justice et vérité du Venezuela et du Comité des victimes des Guarimbas, nom donné aux bandes d'opposants qui ont recours à des actions violentes pour tenter de déstabiliser ce pays sud-américain.

Des délégués de 13 pays participent, aux cotés de 250 vénézuéliens à cette rencontre. Des intellectuels, des artistes, des activistes sociaux, des scientifiques et des membres d'organisations populaires ont discuté du concept de révolution des connaissances, de souveraineté, de science et technologie, ainsi que de l'anti-impérialisme, de polarité multiple et des relations Sud Sud.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57741-un-congres-international-sur-democratie-prend-fin-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**